

# De nouveaux sentiers pour la Marche de l'espoir

La Châtaigneraie – Ouest France le 22/07/2016



Un groupe de volontaires est parti à la découverte des sentiers en compagnie de Moumini Ouedraogo.

Organisée par l'association humanitaire Lagem Taaba, la 29<sup>e</sup> édition de la Marche de l'espoir, aura lieu le Samedi 18 septembre. Sa mise en place bat son plein, avec le repérage de nouveaux sentiers, sous la houlette de Daniel Moreau, responsable de ce secteur dans l'association.

Il précise : « **Nous proposerons cette année encore, un choix de cinq circuits de 30, 20, 15, 10 et 5 km, sur le secteur de Saint-Pierre du Chemin. Ce sera l'occasion de mettre en avant les éléments du patrimoine local, comme le château de la Ménardière, le théâtre de verdure de la vallée de l'Hyère, les reliques de Saint-Valentin et les carrières de pierre des Plochères.** »

Au groupe de repérage de nouveaux sentiers, s'était joint Moumini Ouedraogo, secrétaire général à la mairie de Boken, au Burkina Faso, de passage à La Châtaigneraie. « **Je suis venu ici pour voir ce que les membres de Lagem Taaba font pour mon pays. Je veux aussi me rendre compte de tout ce qui se fait ici** », a-t-il expliqué avec simplicité.

Le président Jean-Marie Girard, a de son côté, souligné la bonne coopération entre les partenaires : « **L'objectif de son passage chez nous, c'est évidemment de montrer la volonté d'entretenir nos bonnes relations, pour continuer à se comprendre et à travailler ensemble.** »

Les projets retenus pour cette année concernent des forages, la création d'une retenue d'eau pour des cultures maraîchères et une aide aux orphelins et aveugles.

Dimanche 18 septembre, Marche de l'espoir. Départs de la salle des Silènes.